

## 15./16.09.2007: Start ins neue Pfadfinderjahr

Geschrieben von: Tobias Bischofberger

---



Am Wochenende 15./16. September 2007 ist unsere Gruppe ins neue Pfadfinderjahr gestartet. Am Samstag stand eine kleine Überstellungsfeier bei der "Roggoholdo" und im Anschluss Grillen und Lagerfotos auf dem Programm. Am Sonntag veranstalteten wir einen Familiennachmittag für Jung und Alt bei unserem Pfadfinderheim. Nicht zuletzt weil auch das Wetter mitgespielt hatte, war es rundherum eine gelungene Veranstaltung. Hier ein kleiner Bericht über das Wochenende. Auch die Fotos sind bereits online!

Am Samstag trafen sich die einzelnen Altersstufen um 16:30 Uhr an unterschiedlichen Treffpunkten. Dort wurden die "zu Überstellenden" in würdiger Weise verabschiedet und alle machten sich auf den Weg zum Treffpunkt bei der "Roggoholdo". Dort angekommen, wurden zuerst die Wichtel/Wölflinge mittels "Schupfen" zu den Guides/Spähern überstellt. Anschließend stand für die zu überstellenden Guides und Späher eine rasante "Seilbahnfahrt zu den Caravelles und Explorern" durch den Wald auf dem Programm. Auch unsere Leiterinnen Cecilia und Franziska wurden in ihre neue Stufe überstellt. Zum Schluss gab es für alle beim Pfadfinderheim eine Stärkung mittels Grillen und die Fotos vom Sommerlager als Abschluss.



Am Sonntag veranstaltete unsere Gruppe dann einen Familiennachmittag mit Mitmach-Stationen rund ums Pfadfinderheim. Da das Wetter mitspielte konnten wir zahlreiche Kids, Familien und PfadfinderInnen in und um unser Heim begrüßen. Es wurde Speckstein gestaltet, Buttons gemacht, Geheimschriften gelöst, Dosen geworfen, Stockbrot in der Jurte gegrillt, Badeschlangenduelle durchgeführt sowie Kaffee und Kuchen im Pfadiheim genossen.

## 15./16.09.2007: Start ins neue Pfadfinderjahr

Geschrieben von: Tobias Bischofberger

---

Außerdem erschien an diesem Tag [unsere druckfrische Gruppenzeitung](#) ["Zündholzle"](#), die von den Lager-Journalisten der Guides und Spähern gestaltet wurde.

Einen herzlichen Dank nochmal an alle, die mitgemacht haben, an alle Pfadi-Eltern für die zur Verfügungstellung von Kuchen, dem Familienverband Bezau für die Bewerbung der Aktion sowie an das gesamte Team der Pfadfindergruppe für die tatkräftige Mithilfe. Es wird sicher nicht die letzte Startveranstaltung in dieser Form gewesen sein. Allen nochmal ein herzliches "Vergelts Gott" und uns allen einen gelungenen Start ins neue Pfadfinderjahr!

[Fotogalerie vom Samstag](#)

[Fotogalerie vom Sonntag](#)